

こちら地域おこし協力隊

さいじょう だいち
西條 大地



2月に「たかやま未来センターさとのわ」で第3回ほしもフェアを開催しました。前日の大雪の影響もあり、イベントが無事に開催できるか不安でしたが、予想よりも多くのお客

さんにお越しいたき、イベントを終えることができました。ご協力していただいた生産者さんの皆さま、ありがとうございました。



とさか いっしん
登坂 一心



3月に入っても、まだまだ寒さがつづく今日この頃です。

来季の夏に向けて、トライアルファームにて、竹や角材を使用して、休憩所をつくりました。今年の夏から、この

作業小屋で暑さをしのぎたいと思います。



こぐれ たかし
木暮 隆



まだまだ厳しい寒さが続いておりますが、現在の活動としては、群馬オーガニックフェスタへの出店・高山村の全農家さんを対象に、栽培状況や販路拡大の希望などをお伺いするアンケートを実施・販路拡大

に向けての各種バイヤーとの商談やセミナーへの参加・高山村のお米の卸販売の受注(540kg販売)などをおこなっています。

今後も、農家さんが安心して栽培に専念できるような具体的な販路の提案や販売のフォローなどをおこなっていきたいと思います。



たむら かずき
田村 一樹



私の主な活動は農業研修です。今時期は徐々に春に向けた準備を始めています。

これからは果樹の移植を進めるところです。

